

EL TREN DEL OESTE DE ESPAÑA NO LLEGA MAS QUE HASTA TALAVERA DE LA REINA PARTE DE LA AVIACION DE CUATEO VIENTOS SE HA SUBLEVADO A NUESTRO FAVOR. EN NAVALPERAL FUE DERRIBADO UN AVION DE MADRID Y APRESADO EL PILOTO. SES SE COMBATE EN ALIA CON VENTAJA CONSIDERABLE PARA NUESTRAS LUERZAS. ESES LA COLUMNA YAGUES AVANZA RAPIDAMENTE Y PRONTO DARA VISTA A TOLEDO. SESES

Información general

RADIO TOLEDO. Comunica a los afiliados de Izquierda republicana pasen por el domicilio social para asuntos de gran interés.

UNION RADIO. Anuncia diforentes actos para obtener fondos con destino a los hospitales de sengre y hace llamamiento a los farmacéuticos que no tengan colocación, se pasen por su demicilio social

ticos que no tengan colocación, se pasen por su domicilio social.
El Ministro de la Guerra publica una información, análoga a tantas otras a las que hemos hecho referencias en números anteriores, en las que se dice, que contrasta el proceder humanitario de ellos con el salvaje nuestro. La sinrazón de estas afirmaciones la tenemos en los hechos que vivimos y en nuestras propias conciencias.

Una noticia de expulsión de un miliciano de las milicias de que formaba parte. La Junta directiva de Industria y Comercio requiere a sus asociados, para la formación de una brigadas administrativas en hospitales, comisarías y demás centros. Se dan instrucciones a fin de que no se cumplan las disposiciones que dictan nuestros Generales en materia de reclutamiento, disposiciones que no tienen ninguna confirmación en información propia.

Se anuncian importantes noticias sobre Córdoba en el día de hoy. Vuelve a acusarse actividad bélica en Navalperal con los comentarios obligados y lo mismo en Peguerinos y Extramadura. De Granada y Guipúzcoa, así como Zaragoza y Teruel la misma situación.

A las 4 de la tarde habló el Director de Reforma Agraria Vázquez Humasqué. Fué toda su diatriba un requerimiento a los campesinos, especialmente a los DE LA PROVINCIA DE TOLEDO Y ENTRE ELLOS Á LOS DE ALMONACID; LES PROMETE LAS TIERRAS Y LES INDICA QUE ANTES DE ENTREGARNOS LOS PUEBLOS, DESTRUYAN LAS CONDUCCIONES DE AGUAS Y LUZ Y QUEMEN LAS VITUALIAS.

Requerimiento reiterado a los almacenistas y comercios al detall para que envien relaciones de existencias.

Se celebró Consejo de Ministros bajo la presidencia de Azaña. El Ministro de la Guerra pasó todo el día en su Ministerio trabajando y dijo que Madrid se encontraba abastecido y que las comunicaciones del mismo con las pocas poblaciones afectas al Gobierno son normales. Se refiere a episodios de lucha entre Regulares y milicias haciendo cargo a los primeros del empleo de estratagemas criticables. Hace unas declaraciones tratando de desvirtuar nuestro movimiento, para lo que hace referencia a un discurso de Goicoechea en Burgos y a otro del General Franco en Tetuán; desmiente que Madrid esté anormal y que se hayan empleado gases tóxicos. García Antúnez es fiel a la República y por tanto no ha sido detenido. Que los Generales

33.

H I

SIB

a

1